
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                  REQUERIMENTO Nº ____/2024 
 
                

REQUER INFORMAÇÕES DO EXMO. 
SR. SECRETÁRIO DE 
INFRAESTRUTURA, RODRIGO LIMA, 
SOBRE SE HÁ PLANEJAMENTO DA 
PREFEITURA PARA PAVIMENTAÇÃO 
DA RUA PEDRO JOSÉ DA SILVA, 
LOCALIZADA NO BAIRRO SANTO 
ANTÔNIO. 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Sr. Presidente, senhores (as) Vereadores (as),  
 
Requeremos ao sr. Secretário de Infraestrutura, Rodrigo Lima, se há 
planejamento da Prefeitura para fazer a pavimentação a paralelepípedo da 
Rua Pedro José da Silva, localizada no bairro Santo Antônio. Os 

moradores há décadas reclamam da situação das ruas, com poeira invadindo 
suas casas e lama nos períodos chuvosos. Essa pavimentação beneficiaria, 
sobretudo, famílias carentes do bairro Santo Antônio. Diante do exposto, conto 
com o apoio dos Nobres Pares na aprovação do presente Requerimento. 

 
 

Mossoró-RN, 23 de outubro de 2024. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
KADINHO 

 VEREADOR (REDE) 


